

Intervención del diputado Jesús Parra García, aclaración de hechos.

La presidenta:

Se concede el uso de palabra, al diputado Jesús Parra.

El diputado Jesús Parra García:

Sin duda, cuando se desconoce a las instituciones, pudiéramos advirtiendo, comentarios, discursos, opiniones fuera de lugar, son dos temas muy distintos a lo que ahorita se acaba de comentar. El tema de los municipios que de una u otra forma tienen adeudo, con el ISSSPEG son municipios que firmaron un convenio en su momento y lo digo porque con la experiencia que ostentamos nosotros, de donde yo provengo pertenecemos a un sindicato y que es el SUSPEG y que tiene otro tipo de normativa, por eso al igual como los compañeros de la fracción del PRD,

lo comentaban no podemos nosotros vertir u opinar y votar un punto, donde señalemos a municipios que tienen sus cuentas claras y que no tienen adeudos.

Y en ese sentido de responsabilidad, queremos también seguir caminando, siendo personas congruentes.

Es cuanto, diputada.